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SALIMA MOYARD DÉSIGNÉE  
CANDIDATE À LA MAIRIE DE LANCY !

L’Assemblée générale du Parti socialiste de Lancy a 
désigné le 20 mars dernier Salima Moyard comme 
candidate à sa propre succession à la Mairie de Lancy, 
pour les élections au Conseil administratif 2025-2030.

Avec son collègue Damien Bonfanti, désigné la veille 
par Les Vert-es de Lancy, la gauche lancéenne pro-
pose, dès le 1er tour des prochaines élections, un ticket 
Rose-Vert uni et qui a fait ses preuves. 

Élue en 2020 et munie de sa longue expérience 
comme députée et co-présidente de la section du 

PS Lancy, et après une carrière d’enseignante et syn-
dicaliste, Salima Moyard a pu mener dès son arrivée 
à la Mairie d’importantes réformes, allant de la muni-
cipalisation de la petite enfance à la création de deux 
nouveaux services de l’administration, ainsi que de 
nombreux projets réalisés au service des Lancéennes 
et Lancéens, de tous âges et tous statuts sociaux.

En charge des dicastères du Social, de la Petite en-
fance, des Travaux, des Ressources humaines et du  
Secrétariat général, Salima a œuvré sans relâche et 
avec toute l’impressionnante force de travail dont elle 
est capable pour le bien de toutes et tous à Lancy.  Vous 
retrouverez dans les articles des pages suivantes ses 
principales réalisations, et une interview permettant 
de mieux connaître sa personnalité et ses motivations.

Le Parti socialiste de Lancy est ravi de pouvoir comp-
ter sur cette personnalité dynamique, ouverte et ex-
périmentée qu’est Salima Moyard pour la prochaine 
campagne aux élections municipales, dans le but de 
permettre à la gauche lancéenne de conserver sa ma-
jorité au Conseil administratif et au Conseil munici-
pal, afin de mener à bien une politique ambitieuse et 
responsable au bénéfice de la population de Lancy.

Nicolas Clémence,  
Président du Parti socialiste de Lancy  
de 2022-mars 2024 
Matthieu Jotterand,  
Président du Parti socialiste de Lancy  
dès mars 2024

Envie de jouer un rôle actif dans la vie de votre commune ?
 
Les prochaines élections municipales de Lancy se tien-
dront le 23 mars 2025, offrant une opportunité de contri-
buer au bien-être de notre communauté.

Le Parti socialiste de Lancy présentera une liste dyna-
mique de candidat-es prêt-es à relever les défis qui nous 
attendent.

Dans la commune de Lancy, le Conseil municipal se com-
pose de 37 membres. Lors des élections municipales, elles 
et ils sont élus-es pour une période de cinq ans et siègent 
dans différentes commissions thématiques.
Les tâches principales sont de voter le budget et les 
comptes annuels de la commune, de voter des crédits 

d’investissement pour des projets, de présenter des mo-
tions ou encore d’adopter des règlements.

En tant que membre du Conseil municipal, vous aurez 
l’occasion de façonner l’avenir de notre ville, en abordant 
des sujets très variés tels que le logement, les questions 
sociales, la mobilité, le sport ou encore la culture. 

Mais le Conseil municipal, c’est aussi des moments de 
convivialité, d’échanges et de rencontres. Chacune et 
chacun pourra faire sa place dans les différentes commis-
sions pour lesquelles les intérêts sont les plus marqués, 
tels que les finances, les travaux, la petite enfance, l’envi-
ronnement et le développement durable, et bien d’autres 
domaines encore.

Le groupe socialiste est très présent et actif au sein du 
Conseil municipal avec 10 sièges ; il est le plus grand groupe.

Que vous soyez jeune ou moins jeune, votre engagement 
est le bienvenu. Le Parti socialiste de Lancy se réjouit de 
rencontrer des personnes animées par de belles valeurs 
pour notre commune. 

Nancy Ruérat,  
conseillère municipale 

Je ne pouvais imaginer que mon des-
tin aurait été lié, d’une certaine ma-
nière, au destin de notre camarade 
Matthieu Jotterand. En effet, il a été 
élu le 2 avril 2023 député au Grand 
Conseil, a donc quitté le Conseil muni-
cipal et débuté une nouvelle aventure.

Ainsi, j’ai eu le privilège de débuter 
une riche et toute nouvelle fonction 
en tant que conseillère municipale 
depuis septembre 2023.

Mon arrivée dans le groupe socialiste 
au Conseil municipal lancéen me per-
met aujourd’hui de découvrir l’orga-
nisation de notre ville, ainsi que les 
besoins et valeurs de ses habitant-es. 
J’apprends, lors des moments com-

muns de travail et de réflexion, l’im-
portance d’un engagement humain, 
d’implications naturelles au service 
du bien- et mieux-vivre ensemble. 
Parmi les valeurs qui me portent, il 

y a le soutien à l’autre et l’ouverture 
au débat, exercice spontané lors de 
confrontation ou de partage d’idées 
politiques. 

Parce que non, la politique n’est pas 
une activité inaccessible et réservée à 
une élite, mais elle est bien le fait de la 
population, de la réalité, de nos quo-
tidiens, de nos enfants, nos familles, 
nos aîné-e-s et de nos emplois. Parce 
que la politique, c’est aussi le senti-
ment d’exister et d’avoir une voix qui 
compte ; même si elle n’est pas tou-
jours entendue, elle est considérée et 
permet de favoriser le dialogue. 

Fayrouz Kashef,  
conseillère municipale
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LE CONSEIL MUNICIPAL À LA PORTÉE  
DE TOUTES ET TOUS
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Satisfaction des besoins, inclu-
sion, justice sociale, participation 
citoyenne, égalité, préservation de 
l’environnement, voilà les valeurs qui 
ont guidé les actions du PS durant 
cette législature. A la clé, des actions 
concrètes, grâce à des finances saines, 
ainsi qu’une administration moder-
nisée et renforcée, afin d’améliorer la 
vie des Lancéennes et Lancéens. Tour 
d’horizon non exhaustif !

Les enfants ont pu profiter de deux 
nouvelles écoles (Plateau, Pont-
Rouge) ou agrandies (En Sauvy, Sa-
pay), d’une cérémonie des 8P réinven-
tée au Village du Soir, d’une nouvelle 
maison de quartier au Sapay (d’autres 
se préparent à Pont-Rouge, Surville et 
Clair-Matin) et d’une ludothèque aux 
horaires élargis.

Les jeunes ont apprécié la nouvelle 
permanence Impôts Jeunes et les 
démarches participatives à l’Etoile 
Palettes et Clair-Matin, avec des jobs 
visant à l’insertion professionnelle et 
des espaces extérieurs réaménagés. 
La commune engage maintenant plus 
d’apprenti-es.

Les familles bénéficieront d’une nou-
velle allocation rentrée scolaire dès 
2024 (CHF 100.-/enfant au primaire 
au bénéfice du subside LAMAL) et 
profitent de la municipalisation de la 
petite enfance, pour développer les 
prestations et assurer l’équité entre 
les familles. A la clé, une nouvelle 

crèche ouverte (Rambossons), 3 gar-
deries dans de nouveaux locaux, avec 
une formule repas à midi mais aussi 
4 crèches qui s’ouvriront dans les 3 
ans à venir (accueil temporaire, Bac- 
Maisonnettes, 2 à Surville).

La Commune est aussi très active en 
faveur des seniors : ligne téléphonique 
dédiée, Promotions Seniors pour la 
retraite, étude Plan mobilité seniors 
menée au Petit-Lancy ou encore ate-
lier Demain Seniors organisé pour co-
construire le bien vieillir à Lancy.

Enfin, de nouvelles infrastructures et 
prestations permettent de se réjouir, 
que l’on soit en difficulté (Epicerie 
solidaire doublée, davantage d’ap-
partements relais pour les sans-abris 
et les familles réfugiées, d’origine 
étrangère (Conseil des habitants-es, 
plus de Maisons en couleurs, traduc-
tion de formulaires dans les langues 
étrangères parlées à Lancy) ou loca-
taire (170 nouveaux logements so-
ciaux, procédure simplifiée pour les 
demandes de logement). 

Salima Moyard,  
conseillère administrative 

4 QUESTIONS IMPERTINENTES
À NOTRE MAGISTRATE

Comment s’est passée cette  
législature ?
Magnifiquement ! Un travail intense 
mais passionnant toujours au service 
de la population. La double majorité 
de gauche a permis à une administra-
tion solidifiée de mettre en œuvre nos 
ambitions sociales et écologiques, 
tout en maintenant des comptes lar-
gement bénéficiaires.

La collaboration avec tes collègues 
est-elle bonne ?
Excellente. L’orientation de gauche est 
claire, mais la cohésion entre les 3 
membres de l’exécutif est forte et l’am- 
biance cordiale... c’est indispensable !

Pourquoi vouloir rempiler pour  
5 ans ?
Parce qu’il y a encore tant à faire… Dé-
veloppement de la cohésion sociale 
dans les quartiers, construction de 
nouvelles crèches et écoles, rénova-
tion énergétique des bâtiments de la 
commune, poursuite de la moderni-
sation de l’administration : autant de 
projets que je souhaiterais poursuivre, 
si Lancy m’honore une nouvelle fois 
de sa confiance !

Si c’était à refaire, que ferais-tu 
différemment ?
Je prendrais un peu plus de temps 
pour avancer sans brusquer et em-
porter l’adhésion. Je veillerais égale-
ment à ne pas paraître trop intran-
sigeante. Au Conseil administratif 
depuis 2020, je pense avoir progressé 
sur ces points. Et je conserverai trans-
parence, franchise et écoute de mes 
concitoyen-nes !

Le groupe socialiste au Conseil municipal est très actif 
depuis le début de la législature et a accompli un grand 
nombre de projets en collaboration avec Salima Moyard, 
notre magistrate socialiste engagée que nous avons beau-
coup de plaisir à soutenir dans ses multiples projets.

Je tiens ici à saluer le travail remarquable accompli par 
nos camarades Matthieu Jotterand, élu député au Grand 
Conseil au printemps 2023, Lucia Rosales Deshusses, qui 
s’est vu proposer en juin 2023 un poste à hautes res-
ponsabilités et à Evis Baranyai, qui a quitté dernièrement 
notre belle commune. Ces trois camarades ont dû renon-
cer au Conseil municipal, et nous les remercions chaleu-
reusement pour leur engagement.

Nous avons traversé ensemble la pandémie et malgré 
cette période tourmentée, nous avons continué à siéger, 
déposé des textes et voté des budgets de gauche, avec 
une majorité rose-verte historique à Lancy. Ceux-ci ont 
notamment permis de créer de nouveaux postes pour 
offrir plus de places dans les crèches et faire face à l’im-
pressionnante croissance de notre commune.

Nous avons soutenu la création de crèches, la construction 
de nouveaux quartiers et d’écoles nécessaires à l’augmen-
tation de la population.

Dernièrement, la résolution intitulée « Lancy zéro pub », 
déposée par le groupe socialiste, a été acceptée le 18 
janvier 2024 en séance plénière. Une belle victoire, qui 
permettra de privilégier la qualité du paysage urbain en 
libérant l’espace public de la publicité commerciale.

Depuis 2023, nous avons accueilli au sein du groupe de 
nouvelles personnes toutes aussi engagées et capables 
que les précédent-es : Fayrouz Kashef, Louis Mégroz et 
Serhat Yilmaz. Nous poursuivons toute et tous ensemble 
notre combat pour une commune ouverte et répondant 
aux besoins de la population.

Priscille Dia-Laplace,  
cheffe de groupe socialiste au Conseil municipal 

Suivez-nous aussi  

sur : w
ww.ps-lancy.ch  

ou sur notre
 page  

facebook
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LA ROSE pour feu Henry Rosselet, décédé le 20 mars dernier. Conseiller municipal dès 1955 et député 
dès 1957, il siègea comme conseiller administratif durant 32 ans jusqu’en 1995, les 12 premières années 
pour le Parti socialiste de Lancy. Fidèle aux valeurs humanistes, il instaura par exemple l’allocation de 
Noël aux bénéficiaires de l’aide aux personnes âgées et installa la roulotte pour les sans-abris, devenue 
ensuite la Virgule. Nos pensées à sa famille, en particulier à sa fille Céline.

LES ÉPINES pour l’association faitière Communication suisse, qui a envoyé un courrier à la Mairie re-
mettant en cause le vote démocratique du Conseil municipal d’interdire la publicité commerciale par 
voie d’affichage à Lancy. A nos yeux, une missive aussi virulente à de pures fins de défense d’intérêts 
privés et financiers est regrettable.

Rejoignez-nous !
Si vos valeurs sont la justice sociale, l’égalité des chances, l’engagement et la participation, la préservation de l’environ- 
nement et la lutte contre les discriminations, nous vous invitons à adhérer en ligne au Parti socialiste genevois, via le site : 
https://devenir-membre.sp-ps.ch

SALIMA MOYARD  
À L’HEURE DU BILAN

UN GROUPE ACTIF ET SOLIDAIRE  
AU CONSEIL MUNICIPAL

De gauche à droite 1er rang: Nancy Ruérat, Mariantonia Rosset, Sevinç 
Sönmez Polat, Sehrat Yilmaz  
2e rang: Salima Moyard, Mauro Martella, Fayrouz Kashef, Vally Carter, 
Priscille Dia-Laplace, Nicolas Clémence, Louis Mégroz.
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de gauche a permis à une administra-
tion solidifiée de mettre en œuvre nos 
ambitions sociales et écologiques, 
tout en maintenant des comptes lar-
gement bénéficiaires.

La collaboration avec tes collègues 
est-elle bonne ?
Excellente. L’orientation de gauche est 
claire, mais la cohésion entre les 3 
membres de l’exécutif est forte et l’am- 
biance cordiale... c’est indispensable !

Pourquoi vouloir rempiler pour  
5 ans ?
Parce qu’il y a encore tant à faire… Dé-
veloppement de la cohésion sociale 
dans les quartiers, construction de 
nouvelles crèches et écoles, rénova-
tion énergétique des bâtiments de la 
commune, poursuite de la moderni-
sation de l’administration : autant de 
projets que je souhaiterais poursuivre, 
si Lancy m’honore une nouvelle fois 
de sa confiance !

Si c’était à refaire, que ferais-tu 
différemment ?
Je prendrais un peu plus de temps 
pour avancer sans brusquer et em-
porter l’adhésion. Je veillerais égale-
ment à ne pas paraître trop intran-
sigeante. Au Conseil administratif 
depuis 2020, je pense avoir progressé 
sur ces points. Et je conserverai trans-
parence, franchise et écoute de mes 
concitoyen-nes !

Le groupe socialiste au Conseil municipal est très actif 
depuis le début de la législature et a accompli un grand 
nombre de projets en collaboration avec Salima Moyard, 
notre magistrate socialiste engagée que nous avons beau-
coup de plaisir à soutenir dans ses multiples projets.

Je tiens ici à saluer le travail remarquable accompli par 
nos camarades Matthieu Jotterand, élu député au Grand 
Conseil au printemps 2023, Lucia Rosales Deshusses, qui 
s’est vu proposer en juin 2023 un poste à hautes res-
ponsabilités et à Evis Baranyai, qui a quitté dernièrement 
notre belle commune. Ces trois camarades ont dû renon-
cer au Conseil municipal, et nous les remercions chaleu-
reusement pour leur engagement.

Nous avons traversé ensemble la pandémie et malgré 
cette période tourmentée, nous avons continué à siéger, 
déposé des textes et voté des budgets de gauche, avec 
une majorité rose-verte historique à Lancy. Ceux-ci ont 
notamment permis de créer de nouveaux postes pour 
offrir plus de places dans les crèches et faire face à l’im-
pressionnante croissance de notre commune.

Nous avons soutenu la création de crèches, la construction 
de nouveaux quartiers et d’écoles nécessaires à l’augmen-
tation de la population.

Dernièrement, la résolution intitulée « Lancy zéro pub », 
déposée par le groupe socialiste, a été acceptée le 18 
janvier 2024 en séance plénière. Une belle victoire, qui 
permettra de privilégier la qualité du paysage urbain en 
libérant l’espace public de la publicité commerciale.

Depuis 2023, nous avons accueilli au sein du groupe de 
nouvelles personnes toutes aussi engagées et capables 
que les précédent-es : Fayrouz Kashef, Louis Mégroz et 
Serhat Yilmaz. Nous poursuivons toute et tous ensemble 
notre combat pour une commune ouverte et répondant 
aux besoins de la population.

Priscille Dia-Laplace,  
cheffe de groupe socialiste au Conseil municipal 

Suivez-nous aussi  

sur : w
ww.ps-lancy.ch  

ou sur notre
 page  

facebook
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LA ROSE pour feu Henry Rosselet, décédé le 20 mars dernier. Conseiller municipal dès 1955 et député 
dès 1957, il siègea comme conseiller administratif durant 32 ans jusqu’en 1995, les 12 premières années 
pour le Parti socialiste de Lancy. Fidèle aux valeurs humanistes, il instaura par exemple l’allocation de 
Noël aux bénéficiaires de l’aide aux personnes âgées et installa la roulotte pour les sans-abris, devenue 
ensuite la Virgule. Nos pensées à sa famille, en particulier à sa fille Céline.

LES ÉPINES pour l’association faitière Communication suisse, qui a envoyé un courrier à la Mairie re-
mettant en cause le vote démocratique du Conseil municipal d’interdire la publicité commerciale par 
voie d’affichage à Lancy. A nos yeux, une missive aussi virulente à de pures fins de défense d’intérêts 
privés et financiers est regrettable.

Rejoignez-nous !
Si vos valeurs sont la justice sociale, l’égalité des chances, l’engagement et la participation, la préservation de l’environ- 
nement et la lutte contre les discriminations, nous vous invitons à adhérer en ligne au Parti socialiste genevois, via le site : 
https://devenir-membre.sp-ps.ch

SALIMA MOYARD  
À L’HEURE DU BILAN

UN GROUPE ACTIF ET SOLIDAIRE  
AU CONSEIL MUNICIPAL

De gauche à droite 1er rang: Nancy Ruérat, Mariantonia Rosset, Sevinç 
Sönmez Polat, Sehrat Yilmaz  
2e rang: Salima Moyard, Mauro Martella, Fayrouz Kashef, Vally Carter, 
Priscille Dia-Laplace, Nicolas Clémence, Louis Mégroz.
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SALIMA MOYARD DÉSIGNÉE  
CANDIDATE À LA MAIRIE DE LANCY !

L’Assemblée générale du Parti socialiste de Lancy a 
désigné le 20 mars dernier Salima Moyard comme 
candidate à sa propre succession à la Mairie de Lancy, 
pour les élections au Conseil administratif 2025-2030.

Avec son collègue Damien Bonfanti, désigné la veille 
par Les Vert-es de Lancy, la gauche lancéenne pro-
pose, dès le 1er tour des prochaines élections, un ticket 
Rose-Vert uni et qui a fait ses preuves. 

Élue en 2020 et munie de sa longue expérience 
comme députée et co-présidente de la section du 

PS Lancy, et après une carrière d’enseignante et syn-
dicaliste, Salima Moyard a pu mener dès son arrivée 
à la Mairie d’importantes réformes, allant de la muni-
cipalisation de la petite enfance à la création de deux 
nouveaux services de l’administration, ainsi que de 
nombreux projets réalisés au service des Lancéennes 
et Lancéens, de tous âges et tous statuts sociaux.

En charge des dicastères du Social, de la Petite en-
fance, des Travaux, des Ressources humaines et du  
Secrétariat général, Salima a œuvré sans relâche et 
avec toute l’impressionnante force de travail dont elle 
est capable pour le bien de toutes et tous à Lancy.  Vous 
retrouverez dans les articles des pages suivantes ses 
principales réalisations, et une interview permettant 
de mieux connaître sa personnalité et ses motivations.

Le Parti socialiste de Lancy est ravi de pouvoir comp-
ter sur cette personnalité dynamique, ouverte et ex-
périmentée qu’est Salima Moyard pour la prochaine 
campagne aux élections municipales, dans le but de 
permettre à la gauche lancéenne de conserver sa ma-
jorité au Conseil administratif et au Conseil munici-
pal, afin de mener à bien une politique ambitieuse et 
responsable au bénéfice de la population de Lancy.

Nicolas Clémence,  
Président du Parti socialiste de Lancy  
de 2022-mars 2024 
Matthieu Jotterand,  
Président du Parti socialiste de Lancy  
dès mars 2024

Envie de jouer un rôle actif dans la vie de votre commune ?
 
Les prochaines élections municipales de Lancy se tien-
dront le 23 mars 2025, offrant une opportunité de contri-
buer au bien-être de notre communauté.

Le Parti socialiste de Lancy présentera une liste dyna-
mique de candidat-es prêt-es à relever les défis qui nous 
attendent.

Dans la commune de Lancy, le Conseil municipal se com-
pose de 37 membres. Lors des élections municipales, elles 
et ils sont élus-es pour une période de cinq ans et siègent 
dans différentes commissions thématiques.
Les tâches principales sont de voter le budget et les 
comptes annuels de la commune, de voter des crédits 

d’investissement pour des projets, de présenter des mo-
tions ou encore d’adopter des règlements.

En tant que membre du Conseil municipal, vous aurez 
l’occasion de façonner l’avenir de notre ville, en abordant 
des sujets très variés tels que le logement, les questions 
sociales, la mobilité, le sport ou encore la culture. 

Mais le Conseil municipal, c’est aussi des moments de 
convivialité, d’échanges et de rencontres. Chacune et 
chacun pourra faire sa place dans les différentes commis-
sions pour lesquelles les intérêts sont les plus marqués, 
tels que les finances, les travaux, la petite enfance, l’envi-
ronnement et le développement durable, et bien d’autres 
domaines encore.

Le groupe socialiste est très présent et actif au sein du 
Conseil municipal avec 10 sièges ; il est le plus grand groupe.

Que vous soyez jeune ou moins jeune, votre engagement 
est le bienvenu. Le Parti socialiste de Lancy se réjouit de 
rencontrer des personnes animées par de belles valeurs 
pour notre commune. 

Nancy Ruérat,  
conseillère municipale 

Je ne pouvais imaginer que mon des-
tin aurait été lié, d’une certaine ma-
nière, au destin de notre camarade 
Matthieu Jotterand. En effet, il a été 
élu le 2 avril 2023 député au Grand 
Conseil, a donc quitté le Conseil muni-
cipal et débuté une nouvelle aventure.

Ainsi, j’ai eu le privilège de débuter 
une riche et toute nouvelle fonction 
en tant que conseillère municipale 
depuis septembre 2023.

Mon arrivée dans le groupe socialiste 
au Conseil municipal lancéen me per-
met aujourd’hui de découvrir l’orga-
nisation de notre ville, ainsi que les 
besoins et valeurs de ses habitant-es. 
J’apprends, lors des moments com-

muns de travail et de réflexion, l’im-
portance d’un engagement humain, 
d’implications naturelles au service 
du bien- et mieux-vivre ensemble. 
Parmi les valeurs qui me portent, il 

y a le soutien à l’autre et l’ouverture 
au débat, exercice spontané lors de 
confrontation ou de partage d’idées 
politiques. 

Parce que non, la politique n’est pas 
une activité inaccessible et réservée à 
une élite, mais elle est bien le fait de la 
population, de la réalité, de nos quo-
tidiens, de nos enfants, nos familles, 
nos aîné-e-s et de nos emplois. Parce 
que la politique, c’est aussi le senti-
ment d’exister et d’avoir une voix qui 
compte ; même si elle n’est pas tou-
jours entendue, elle est considérée et 
permet de favoriser le dialogue. 

Fayrouz Kashef,  
conseillère municipale
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LE CONSEIL MUNICIPAL À LA PORTÉE  
DE TOUTES ET TOUS


